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Dom Eduardo Malaspina, 
bispo em Itapeva, participou 
da catequese realizada nesta 

quarta-feira (28), no Vaticano, 
na Itália.

Bispo de Itapeva é o 
primeiro representante do 

interior de SP a se encontrar 
com papa Leão XIV

Difícil imaginar atual-
mente a vida sem as redes so-
ciais. Porém, se forem usadas 
sem cautela, podem ser uma 

verdadeira arma nas mãos de 
alguns. Em entrevista ao Ita 
News, Capitão Maciel fala so-
bre os riscos das redes. 

Perigos escondidos 
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redes sociais
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do 1º quadrimestre de 2025
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neste sábado, dia 31
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Semana tensa, intensa
Uma pena que alguém tenha feito isso com inten-

ção e assim perguntamos: pra que?
Outro fato que chamou atenção nesta semana, 

entre tantos acontecimentos, foi a morte de um ho-
mem no bairro Amarela Velha, o qual foi esfaqueado 
por outro na região do tórax. Segundo informações, 
eles não eram do bairro, mas estavam por lá há al-
guns dias. Lamentável.

Nesta semana fomos surpreendidos com um in-
cêndio registrado na Paineira Bicentenária, que é pa-
trimônio histórico da cidade. De acordo com a nota 
da Prefeitura, o incêndio pode ter sido criminoso, ou 
seja, de forma proposital, pois servidores teriam en-
contrado uma garrafa de óleo e um isqueiro no local. 
Embora tenham feito todo um trabalho para salvar a 
árvore, ela está em processo de morte biológica.
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Na gestão municipal, a Secretaria de Finanças 
apresentou em audiência pública um saldo positivo 
de mais de 16 milhões no primeiro quadrimestre de 
2025, que marca o início da gestão Adriana Duch. 

Leia nas próximas páginas um compilado de 
notícias dos últimos dias e acompanhe diariamente 
em nosso portal www.jornalitanews.com.br 

Bom final de semana!

EDITORIAL

Dom Odontologia Itapeva
(15) 3522.1094
(12) 99158.9219
Rua Campos Sales, 309, Centro

Capitão PM Vilmar Duarte Maciel é oficial da 
Polícia Militar, Mestre em Ciências Policiais de 

Segurança e Ordem Pública, pelo Centro Autos 
Estudos da Policia Militar do Estado de São Paulo 

(CAES), possui vários artigos científicos na área de 
segurança pública e com experiência em gestão 

de segurança pública, atualmente é Coordenador 
Operacional Interino do 54º BPM/I em Itapeva/SP.

Quando o assunto é implante dentário, é 
natural surgirem dúvidas — e até certo re-
ceio. Afinal, estamos falando de uma cirurgia. 
Mas também estamos falando de uma das 
soluções mais modernas, seguras e transfor-
madoras da odontologia atual.

Se você já perdeu um ou mais dentes e 
vem adiando o tratamento por medo, esse 
texto é pra você. Porque é possível sim recu-
perar seu sorriso com segurança, conforto e 
tranquilidade. E você merece isso.

A maioria dos pacientes que chega até 
nós com receio de fazer um implante geral-
mente tem:

Medo da dor
Dúvidas sobre a cirurgia
Insegurança quanto à recuperação
Receio do investimento não valer a pena
Ou traumas passados com experiências 

odontológicas antigas
Mas a verdade é que a odontologia evo-

luiu e o que antes era motivo de preocupação, 
hoje é motivo de alívio.

O implante não é um bicho de sete cabe-
ças. É um avanço da ciência.

O implante dentário é uma pequena peça 
de titânio, biocompatível, que substitui a 
raiz do dente perdido. Sobre ele, colocamos 
uma coroa estética que devolve função, fir-
meza e naturalidade ao sorriso.

E o mais importante:
A cirurgia é minimamente invasive;
Realizada com anestesia local e técnicas 

modernas;
Na maioria dos casos, o paciente volta à 

rotina em poucos dias.
Na Dom Odontologia, utilizamos planeja-

mento digital e guias cirúrgicos, o que garan-
te máxima precisão e conforto, sem surpre-

sas ou procedimentos desnecessários.
O que muda depois de um implante? 

Tudo.
Você volta a comer com confiança;
Fala sem insegurança;
Sorrir deixa de ser um gesto escondido;
E, o mais importante: sua autoestima se 

restabelece.
Mais do que uma peça de titânio, o im-

plante devolve a você autonomia, liberdade 
e bem-estar.

Na dúvida, venha conversar com a gente, 
pois se você tem dúvida, nós temos informa-
ção e estamos preparados para cuidar de seu 
sorriso.

Agende sua avaliação na Dom Odontolo-
gia.

Vamos analisar seu caso com cuidado, ex-
plicar cada detalhe e construir juntos o ca-
minho mais seguro para o seu novo sorriso.

Porque medo a gente supera. 
E o sorriso? A gente recupera.

POR TRÁS 
DO SORRISO Dr. Alysson Corrêa

COLUNA
CAPITÃO MACIEL

A história de Chapeuzinho Vermelho é 
um clássico atemporal que atravessa gera-
ções, encantando crianças e adultos com 
suas lições de moral e aventuras emocio-
nantes. Ambientada em uma floresta den-
sa e misteriosa, essa narrativa não apenas 
captura a imaginação, mas também nos 
oferece reflexões sobre coragem, inocência 
e os perigos que podem se esconder à vista 
de todos.

A Magia da Floresta
A floresta que Chapeuzinho Vermelho 

atravessa é mais do que um mero cenário; 
é um personagem por si só. Com suas árvo-
res imponentes, sons de pássaros e o farfa-
lhar das folhas, ela representa tanto a beleza 
quanto os desafios da natureza. É um espaço 
onde a magia se encontra com o desconheci-
do, e onde as aventuras podem rapidamente 
se transformar em perigos.

Para as crianças, a floresta simboliza a 
transição da infância para a adolescência um 
lugar onde elas podem explorar aprender e 
descobrir os limites de sua própria coragem. 
No entanto, como a história nos ensina, tam-
bém é um ambiente que exige cautela.

O Encontro com o Lobo Mau
O lobo mal é, sem dúvida, a figura mais 

emblemática desta fábula. Ele personifica os 
medos e as incertezas que encontramos ao 
longo da vida. Com seu olhar astuto e voz 
sedutora, o lobo representa as tentações e os 
perigos que podem surgir quando nos afas-
tamos do caminho seguro. Sua habilidade de 
enganar Chapeuzinho Vermelho serve como 
um alerta sobre a importância de discernir 
entre o que parece ser inofensivo e o que 
realmente representa uma ameaça.

A interação entre Chapeuzinho e o lobo é 
uma das partes mais intrigantes da história. 
Enquanto Chapeuzinho é inocente e confian-
te, o lobo é astuto e manipulador. Essa di-
nâmica nos força a refletir sobre as relações 
humanas: quem pode confiar? Até onde nos-
sa inocência pode nos levar? O lobo mal nos 
ensina que nem tudo que brilha é ouro.

Lições de Moral
A narrativa de Chapeuzinho Vermelho 

está repleta de lições valiosas. Entre elas:
1. Cuidado com Estranhos: A história en-

fatiza a importância de ser cauteloso ao inte-
ragir com desconhecidos. As intenções nem 
sempre são claras, e as aparências podem 
enganar.

2. Obediência e Escuta: A mãe de Chapeu-
zinho Vermelho pede para ela seguir o cami-
nho seguro até a casa da avó. Essa orientação 
reflete a sabedoria dos mais velhos e a neces-
sidade de ouvir conselhos.

3. Coragem para Enfrentar Medos: Mes-
mo diante do perigo representado pelo lobo 
mau, Chapeuzinho aprende que deve ser 
corajosa e enfrentar seus medos uma lição 
essencial para todos nós.

Relevância Hoje
Embora essa história tenha raízes pro-

fundas na literatura infantil, suas lições con-
tinuam relevantes na sociedade contemporâ-
nea. Em um mundo cada vez mais complexo e 
repleto de informações enganosas, entender 
quem merece nossa confiança é fundamen-
tal. Além disso, a jornada de autodescoberta 
enfrentada por Chapeuzinho Vermelho res-
soa com muitos jovens que estão navegando 
por suas próprias florestas metafóricas.

Conclusão
Chapeuzinho Vermelho pela floresta e o 

lobo mal não é apenas uma simples história 
infantil; é uma rica tapeçaria de temas uni-
versais sobre crescimento pessoal, sabedoria 
e precaução. Ao relembrarmos essa narrativa 
clássica, somos convidados a refletir sobre 
nossas próprias jornadas pela vida os desa-
fios que enfrentamos as lições que aprende-
mos e as escolhas que fazemos ao longo do 
caminho.

Assim como Chapeuzinho Vermelho, to-
dos nós temos nossas florestas para atra-
vessar e lobos para enfrentar. Que possamos 
sempre lembrar as lições dessa história en-
quanto seguimos em frente em nossas pró-
prias aventuras!

“Chapeuzinho Vermelho e o Lobo 
Mau: Uma Jornada pela Floresta”

Você ainda tem medo de fazer 
implante? Vamos falar sobre isso

Dom Eduardo Malaspina, bispo em Itape-
va, participou da catequese realizada nesta 
quarta-feira (28), no Vaticano, na Itália.

O bispo de Itapeva, esteve diante do papa 
Leão XIV, durante catequese realizada nesta 
quarta-feira (28) na Praça de São Pedro, no 
Vaticano. Segundo a Diocese de Itapeva, Dom 
Eduardo Malaspina foi o primeiro bispo do 
interior de SP a se encontrar com o atual 
pontífice.

O bispo está na Itália com um grupo de 
peregrinos de diferentes cidades de São Pau-
lo e a viagem já estava agendada há alguns 
meses. “Nós temos visitado diversos santuá-
rios e hoje nós tivemos a alegria de partici-
par da catequese de quarta-feira com o Santo 
Padre”, contou Dom Eduardo, ao g1.

No final da cerimônia, os bispos presen-
tes puderam se encontrar pessoalmente com 
o papa. “Quando fui saudá-lo, eu pedi a ele 
uma bênção especial para os peregrinos que 
acompanho para a Diocese de Itapeva, para o 
nosso sudoeste do Estado de São Paulo, para 
todo o nosso Brasil”. 

“O papa enviou com carinho a sua bênção 

Bispo de Itapeva é o primeiro 
representante do interior de SP a se 

encontrar com papa Leão XIV: 
‘É sempre uma experiência muito forte’

e suas felicitações a todos nós. Estar diante 
do sucessor de Pedro é sempre uma expe-
riência muito forte. Nós nos sentimos unidos, 
fortalecidos na fé, acompanhados no cami-
nho”.

Conforme o bispo, o pontífice se mostra 
um homem sereno e profundamente espiri-
tual. “Com um grande zelo pela Igreja. Eu te-
nho a certeza de que continuará nos guiando 
para mais perto de Deus”, finaliza.

(Via portal g1 Itapetininga)
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30 mi
A Câmara rejeitou o projeto da prefeita 

Adriana Duch para a contratação do emprés-
timo de 30 milhões, o qual seria pago em dez 
anos pelo município. A chefe do Executivo 
justificou em suas redes sociais e entrevistas 
o objetivo com o empréstimo, voltado a reno-
vação da frota de veículos diversos, os quais 
estão sucateados. Por outro lado, a maior par-
te dos vereadores foi desfavorável a medida, 
alegando que há outras maneiras de resolver 
o problema sem gerar a dívida.

16 mi
Em contrapartida ao empréstimo, a Se-

cretaria de Finanças apresentou audiência 
pública com saldo positivo nos quatro pri-

Dom Eduardo Malaspina está na Itália com 
um grupo de peregrinos. Na oportunidade, o 
Bispo disse que pediu a benção do Santo Papa 
para a nossa região.

Esporte
Parabéns aos atletas de Itapeva que estão 

representando o município em diversos cam-
peonatos. Vôlei, basquete, futebol, futsal, 
cada um em sua categoria levando o nome da 
cidade em altos níveis de competições. Um 
parabéns também ao secretário Ronaldo pelo 
incentivo aos jovens que estão participando! 

Cautela! 
Motivo para ficar feliz, mas com cautela. 

A Santa Casa divulgou em seu boletim do úl-

meiros meses de gestão: 16 milhões entre 
receitas e despesas, o que dá uma tranqui-
lidade inicial. Tal número é possível devi-
do as entradas de recursos com impostos 
como o IPTU e IPVA.

Homenagem 
A Lira Itapevense fará neste sábado (31) 

uma belíssima homenagem às mães, fe-
chando o mês delas. A apresentação acon-
tece a partir das 20h no Teatro de Bolso. 
Sem dúvidas, será emocionante, como sem-
pre. Prestigie! 

Papa
O Bispo da Diocese de Itapeva teve a opor-

tunidade de conhecer o novo Papa, Leão XV. 

timo dia 29, que não tem pacientes interna-
dos suspeitos ou positivos para Dengue, nem 
de Itapeva e nem da região. Não é por isso 
que devemos ou podemos relaxar nos cuida-
dos! Continue fazendo sua parte, cuidando 
de sua casa e sua família.

Gelou! 
As temperaturas caíram drasticamente 

nesta semana, o que preocupa a todos pelo 
aumento dos casos de gripe e doenças respi-
ratórias. Além disso, pessoas em situação de 
rua sofrem muito nesta época. O município 
está fazendo abordagem destas pessoas no 
período noturno. Se você tem roupas ou co-
bertores que já não usa mais, também pode 
contribuir.

www.jornalitanews.com.brITA NEWS 330 de Maio de 2025

ESTAMOS DE OLHO

15 99782.6133
15 99659.1481

1479

HIROHIRO
Baterias

Av. Paulina de Moraes, 1383, Jardim Maringá, Itapeva/SP

15 3522-0748
15 99723-4199

27 anos trabalhando com o 
melhor preço e qualidade 
que você pode encontrar!

No início da tarde de 
segunda-feira (26), 
por volta das 14h, a 

munícipe Isabel Reis passava 
próximo à Paineira Bicente-
nária quando visualizou fu-
maça saindo da árvore. Ime-
diatamente, desceu do seu 
veículo e foi perto verificar o 
que estava acontecendo. Um 
homem, gerente do posto 
de gasolina nas imediações, 
a encontrou no local e disse 
que estava contatando o Cor-
po de Bombeiros, que logo 
em seguida compareceu para 
conter o fogo. Porém, a noite 
a fumaça voltou aparecer, os 
bombeiros voltaram e reali-
zaram a mesma ação.

Infelizmente, na manhã 

de terça (27), foi verificado 
que o fogo havia atingido 
também a raiz da paineira.

De acordo com Isabel, on-
tem acionou o secretário de 
Meio Ambiente Paulo Eloria-
ga, que prontamente foi até a 
paineira para que sua equipe 
realizasse os procedimentos 
necessários. A prefeita Adria-
na Duch também esteve no 
local verificando a situação 
da árvore, acompanhada dos 
secretários de Relações Insti-
tucionais Oséas Campolim e 
de Administrações Regionais 
Eduardo Silva. Servidores 
das Secretarias de Meio Am-
biente e de Administrações 
Regionais constataram que a 
paineira está oca, totalmen-

te comprometida por dentro, 
com fungos, correndo o risco 
de tombar para o lado da rua. 
Então, as equipes do muni-
cípio estão retirando alguns 
galhos e tentando preservar 
o que é possível desta árvore 
que é patrimônio histórico da 
cidade.

O executivo divulgou 
uma nota oficial sobre o 
caso. Confira: 

NOTA OFICIAL - “A Prefei-
tura de Itapeva, por meio da 
Secretaria Municipal de Recur-
sos Hídricos e Meio Ambiente 
informa que o incêndio ocorri-
do na Paineira Bicentenária, na 
última segunda-feira (26), pode 
ter sido criminoso, tendo em 
vista que foram encontrados 
no local vestígios de uma gar-
rafa de óleo e um isqueiro. As 
autoridades competentes já fo-
ram notificadas, e as investiga-
ções estão em andamento para 
apurar os fatos.

A árvore, com mais de 200 
anos, é um símbolo da histó-
ria de Itapeva e possui grande 
valor afetivo e cultural para a 
população. Infelizmente, ela 
está em processo avançado de 
morte biológica, com grande 
parte de seu interior oco, o que 
levanta preocupações sobre 
sua segurança estrutural.

Por essa razão, a Prefeitu-
ra está solicitando um laudo 
fitossanitário em parceria com 
a Universidade FAIT e a UNESP, 
que será essencial para definir 
a viabilidade de sua manuten-
ção no local e quais medidas 
adicionais serão necessárias 
para preservar a segurança da 
população.

Enquanto isso, tiveram iní-
cio ações de tratamento emer-

gencial, como a poda de galhos 
comprometidos, remoção de 
partes mortas e, futuramente, 
o fechamento das áreas expos-
tas. Lembrando que também 
foi instalada uma sinalização 

informativa da Defesa Civil no 
entorno da árvore, reforçando 
os cuidados necessários.

A preservação da memória 
ambiental e cultural de Itapeva 
é uma prioridade desta gestão, 

e o Poder Executivo está em-
penhado  em buscar todas as 
alternativas técnicas possíveis 
para que a paineira continue 
sendo parte viva da nossa his-
tória”.

Prefeitura de Itapeva divulga nota oficial sobre 
o incêndio na Paineira Bicentenária

Nos dias 24 e 25 de maio, 
os jovens Isadora Santos Bal-
do, Luan Victor Garcez Santos 
e Miguel Medeiros Azevedo, 
do Grupo Escoteiro Boipeva, 
embarcaram em uma jorna-
da única rumo ao universo 
aeronáutico e aeroespacial, 
ao participarem do Curso de 
Aperfeiçoamento de Técnicas 
do Ar (CATAr), realizado na 
sede da REMAER – Aviação e 
Manutenção Aeronáutica, em 
Sorocaba, na emblemática 
Avenida Santos Dumont.

Jovens do Grupo Escoteiro Boipeva vivem uma 
experiência inesquecível no CATAr em Sorocaba

Durante dois dias in-
tensos de aprendizado e 
descobertas, os jovens mer-
gulharam em um mundo fas-
cinante, onde o céu deixou 
de ser apenas o limite — e se 
tornou o caminho.

Através de oficinas prá-
ticas, contato direto com 
aeronaves e atividades de 
aeromodelismo, eles explo-
raram desde os fundamentos 
da astronomia e astronáutica 
até os princípios básicos da 
navegação e mecânica aérea.

O CATAr proporcionou 
não apenas conhecimento 
técnico de alto nível, mas 
também despertou paixões 
e sonhos. A cada atividade, 
a curiosidade aumentava, os 
olhos brilhavam e o desejo 
de voar ganhava novos signi-
ficados.

Os jovens agora retornam 
ao grupo não só com novas 
habilidades e prontos para 
conquistar especialidades es-
coteiras, mas também com o 
coração cheio de inspiração.

http://www.jornalitanews.com.br
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O Governo de São Paulo 
lançou na última terça-feira 
(20) o SuperAção SP, um pro-
grama estruturante e inter-
setorial voltado à superação 
da pobreza com foco na auto-
nomia, por meio da inclusão 
no mundo do trabalho de 
famílias em situação de vul-
nerabilidade. O investimento 
inicial para a operacionaliza-
ção do programa é de R$ 500 
milhões. O SuperAção SP será 
executado pela SEDS - Secre-
taria de Desenvolvimento So-
cial, em articulação com 29 
políticas públicas estaduais 
de nove secretarias. Lem-
brando que a primeira fase 
da ação vai beneficiar 105 mil 
famílias.

O valor inclui R$ 150 mi-
lhões para reforço inédito 
no recurso repassado pelo 
estado aos municípios para 
as ações sociais. Com esse 
aumento, de cerca de 60%, 
o montante total repassado 
aos municípios chega a R$ 
390 milhões em 2025. Esses 
valores podem ser usados pe-
los municípios para expansão 
ou melhorias do atendimen-
to em todos os seus serviços 
da Assistência Social, seja 
para contratar profissionais, 
custear serviços e aumentar 
vagas e capacidade de aten-
dimento, por exemplo.  

“O grande diferencial é 
que este é um programa fo-
cado nas pessoas e na trans-
formação real das suas vidas”, 
afirma o governador Tarcísio 
de Freitas, que ainda acres-
centa: “Estamos buscando 
a superação da pobreza de 
forma estruturada, com foco 
nos municípios, com acom-
panhamento próximo dos 
agentes de superação. Tere-
mos atendimento personali-
zado que avalia as potenciali-
dades e necessidades de cada 
integrante da família nos ter-
ritórios que tenham capaci-
dade de absorver a demanda 
de inclusão produtiva.”

O público-alvo do pro-
grama são as famílias que 
moram no estado de São 
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TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO
COMARCA de Itapeva
Foro de Itapeva
2ª Vara Judicial
Av. Paulina de Moraes, 444, ., Vila Ophélia - CEP 18400-818, Fone: (15)
2153-1831, Itapeva-SP - E-mail: itapeva2@tjsp.jus.br
Horário de Atendimento ao Público: das 13h00min às17h00min

EDITAL DE CITAÇÃO

Processo Digital nº: 1000603-51.2025.8.26.0270
Classe – Assunto: Usucapião - Usucapião Extraordinária
Requerente: Arismal Rebouças da Silva

Justiça Gratuita

2ª Vara Judicial2ª Vara Judicial
EDITAL DE CITAÇÃO – PRAZO DE 30 DIAS, expedido nos autos da Ação de Usucapião,
PROCESSO Nº 1000603-51.2025.8.26.0270

O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 2ª Vara Judicial, do Foro de Itapeva, Estado de São Paulo, Dr(a).
DANIEL TORRES DOS REIS, na forma da Lei, etc.

FAZ SABER a(o)s réus ausentes, incertos, desconhecidos, eventuais interessados, bem como
seus cônjuges e/ou sucessores, que Arismal Rebouças da Silva ajuizou(ram) ação de
USUCAPIÃO, visando obter o domínio do imóvel, o qual mantém posse há mais de 30 anos,
alegando posse mansa e pacífica no prazo legal. Estando em termos, expede-se o presente edital
para citação dos supramencionados para, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, a fluir após o prazo
de 30 dias. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, caso em que será nomeado
curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA
MAIS. Dado e passado nesta cidade de Itapeva, aos 14 de abril de 2025.

DOCUMENTO ASSINADO DIGITALMENTE NOS TERMOS DA LEI 11.419/2006,
CONFORME IMPRESSÃO À MARGEM DIREITA

Pa
ra

 c
on

fe
rir

 o
 o

rig
in

al
, a

ce
ss

e 
o 

si
te

 h
ttp

s:
//e

sa
j.t

js
p.

ju
s.

br
/p

as
ta

di
gi

ta
l/p

g/
ab

rir
C

on
fe

re
nc

ia
D

oc
um

en
to

.d
o,

 in
fo

rm
e 

o 
pr

oc
es

so
 1

00
06

03
-5

1.
20

25
.8

.2
6.

02
70

 e
 c

ód
ig

o 
4R

hC
xZ

ge
.

Es
te

 d
oc

um
en

to
 é

 c
óp

ia
 d

o 
or

ig
in

al
, a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 p
or

 D
AN

IE
L 

TO
R

R
ES

 D
O

S 
R

EI
S,

 li
be

ra
do

 n
os

 a
ut

os
 e

m
 2

3/
04

/2
02

5 
às

 1
4:

13
 .

fls. 100

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO
COMARCA de Itapeva
Foro de Itapeva
2ª Vara Judicial
Av. Paulina de Moraes, 444, ., Vila Ophélia - CEP 18400-818, Fone: (15)
2153-1831, Itapeva-SP - E-mail: itapeva2@tjsp.jus.br
Horário de Atendimento ao Público: das 13h00min às17h00min

EDITAL DE CITAÇÃO

Processo Digital nº: 1000603-51.2025.8.26.0270
Classe – Assunto: Usucapião - Usucapião Extraordinária
Requerente: Arismal Rebouças da Silva

Justiça Gratuita

2ª Vara Judicial2ª Vara Judicial
EDITAL DE CITAÇÃO – PRAZO DE 30 DIAS, expedido nos autos da Ação de Usucapião,
PROCESSO Nº 1000603-51.2025.8.26.0270

O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 2ª Vara Judicial, do Foro de Itapeva, Estado de São Paulo, Dr(a).
DANIEL TORRES DOS REIS, na forma da Lei, etc.

FAZ SABER a(o)s réus ausentes, incertos, desconhecidos, eventuais interessados, bem como
seus cônjuges e/ou sucessores, que Arismal Rebouças da Silva ajuizou(ram) ação de
USUCAPIÃO, visando obter o domínio do imóvel, o qual mantém posse há mais de 30 anos,
alegando posse mansa e pacífica no prazo legal. Estando em termos, expede-se o presente edital
para citação dos supramencionados para, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, a fluir após o prazo
de 30 dias. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, caso em que será nomeado
curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA
MAIS. Dado e passado nesta cidade de Itapeva, aos 14 de abril de 2025.

DOCUMENTO ASSINADO DIGITALMENTE NOS TERMOS DA LEI 11.419/2006,
CONFORME IMPRESSÃO À MARGEM DIREITA
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A Prefeitura de Itapeva, 
por meio da Secretaria 
Municipal de Finan-

ças realizou a prestação de 
contas do primeiro quadri-
mestre de 2025 em uma au-
diência pública na Câmara na 
segunda-feira (26). Segundo 
os representantes do Poder 
Executivo, os primeiros qua-
tro meses da gestão Coronel 
Adriana Duch Machado repre-
sentaram um saldo positivo 
de R$ 16,4 milhões na relação 
entre receitas e despesas.

Apesar dos números po-
sitivos, o secretário de Fi-
nanças, Laércio Lopes, aler-
tou que isso não significa 
que os problemas financei-
ros do município estão sa-
nados.“Os primeiros meses 
do ano são os que a gente 
tem um pouco mais de re-
cursos e que agora entra 
um período muito mais difí-
cil para gente. Por isso que é 

necessário ter esse monito-
ramento,por meio de fluxo 
de caixa,de pagamento”.

Essa tranquilidade maior 
na reta inicial do ano se dá 

devido a maior entrada de 
recursos, principalmente 
por meio de impostos como 
o IPTU e o IPVA. Ainda as-
sim, Laércio destacou o tra-

balho de austeridade que 
vem sendo buscado no Exe-
cutivo. “Temos trabalhado 
com muita efetividade e as-
siduidade para poder tratar 

os recursos públicos com 
eficiência, clareza e trans-
parência”, afirmou.

Nesse primeiro quadri-
mestre, o município já teve 
uma receita primária de R$ 
192,7 milhões (39,29% do 
previsto para o ano na Lei 
de Diretrizes Orçamentárias) 
e uma despesa primária de 
R$ 176,3 milhões (36,18% do 
previsto). Isso representa um 
resultado primário de R$ 16, 
4 milhões.

Esse número representa o 
superávit das contas do mu-
nicípio excluindo os juros da 
dívida pública. Quando esse 
valor é levado em conside-
ração, temos o resultado no-
minal. Esse número foi ainda 
melhor, com um resultado 
positivo em R$ 28,4 milhões.

Falando em dívidas,Itape-
va iniciou o ano com uma dí-
vida consolidada (obrigações 
financeiras de longo prazo) 

de R$ 23,9 milhões, número 
que caiu para R$ 21,4 mi-
lhões ao fim do quadrimestre. 
O destaque fica para os res-
tos a pagar, que foram quase 
abatidos em cerca de 90%, 
caindo de R$ 12 milhões para 
R$ 1,2 milhões.

Também estiveram pre-
sentes secretários de outras 
pastas, como Coordenação 
e Planejamento (Alexsandro 
Nogueira), Recursos Hídricos 
e Meio Ambiente (Paulinho 
Saponga) e Administrações 
Regionais (Eduardo Silva), 
além do procurador geral do 
Município, Victor Roncon de 
Melo, do vice-prefeito Gener-
ci Assis Neves,além de outras 
lideranças políticas e cida-
dãos do município.

(Com informações da 
Assessoria de Imprensa da 
Prefeitura e da Câmara de 

Itapeva).

Secretaria de Finanças de Itapeva apresenta 
saldo positivo de R$ 16,4 milhões na prestação 

de contas do 1º quadrimestre de 2025

Representantes de Itapeva 
participam de lançamento 
de programa de combate à 

pobreza em São Paulo

Paulo e estão em situação de 
vulnerabilidade social. Elas 
devem atender aos seguin-
tes critérios: estar inscritas 
no Cadastro Único para Pro-
gramas Sociais (CadÚnico); 
ter realizado a inscrição ou 
atualizado os dados no Ca-
dÚnico nos últimos 24 me-
ses; possuir renda familiar 
per capita, excluindo rendi-
mentos de auxílios sociais, 
abaixo de meio salário-mí-
nimo (R$ 759) nacional. É 
considerado o valor vigente 
em 2025 de R$ 1.518 sendo 
que o limite é de R$ 759. 

O programa é uma polí-
tica de Estado e será imple-
mentado em fases, conforme 
a adesão dos municípios. Os 
recursos iniciais, de R$ 500 

milhões, serão destinados 
ao cofinanciamento da assis-
tência social, pagamento de 
auxílios às famílias e estrutu-
ração da atuação dos agentes 
sociais. 

A proposta do SuperAção 
SP é ir além da transferência 
de renda, promovendo inclu-
são produtiva e apoiando a 
construção de trajetórias sus-
tentáveis de superação da po-
breza no território paulista.

A secretária municipal de 
Assistência Social, Fernan-
da Nogueira, representou 
a prefeita Coronel Adriana 
Duch Machado no evento. 
Ela também estava acompa-
nhada das servidoras munici-
pais Dorly Pinheiro e Zenice 
Woolck.

FER FER VENDO
Diogo 2 anos 

Os pais Evandro 
e Mariane e a 
irmã Giovana 

comemoraram o 
segundo ano de vida 

do pequeno Diogo, em 
uma festa linda no 

Buffet Fer Fer Vendo. 
Feliz aniversário! 

Gabriel fez 2
O salão de festas 
Fer Fer Vendo foi o 
local escolhido para 
uma data especial: o 
aniversário de dois 
anos do Gabriel, que 
foi festejado com os 
pais Marcos e Cíntia 
e a irmã Beatriz. 
Felicidades!

http://www.jornalitanews.com.br
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A Prefeitura de Itapeva, 
por meio da Secretaria Mu-
nicipal de Esportes-Semjel 
parabeniza os atletas do bas-
quete que, no último sábado 

(24), deram show de garra 
e talento na Liga Metropo-
litana Sub-16, realizada em 
Tapiraí-SP. Foram dois jogos 
e duas vitórias importantes 

para Itapeva.
Confira os resultados:
  Itapeva 65 x 57 Tapiraí
  Itapeva 56 x 34 RBA/CCS 

(Sorocaba)

Itapeva fez bonito na Liga 
Metropolitana Sub-16 de Basquete

A Prefeitura de Itapeva, 
por meio da Secretaria de 
Esportes-Semjel informa 
que, neste sábado (31), às 
15h, a equipe de Futebol Fe-
minino de Itapeva entra em 

campo pela 3ª Copa Femini-
na de Futebol, em Votoran-
tim-SP. 

A partida acontece pela 
6ª rodada e encerra a fase 
de grupos da competição. O 

desafio é contra o forte time 
do Desce Lata – Piedade. O 
time itapevense precisa, pelo 
menos, de um empate para 
garantir a classificação para 
a próxima fase.

Equipe de Futebol Feminino 
participa de jogo decisivo em 
competição intermunicipal 

A Prefeitura de Itapeva, 
por meio da Secretaria Mu-
nicipal de Esportes-Semjel 
parabeniza os atletas do 
vôlei itapevense que, no úl-

timo sábado (24), em Itape-
tininga-SP,  dominaram as 
quadras na Liga Sorocabana 
de Voleibol.

Na ocasião, os times de 

Itapeva enfrentaram de-
safios duros, mas saíram 
com vitórias em todas as 
categorias. Confira os re-
sultados: 

Feminino Infantil – Itape-
va 3x1 Itapetininga

(Destaque da partida: 
Amanda Cavani, que brilhou 
e foi peça fundamental na 

vitória)

Masculino Sub-19 – Itape-
va 3x0 Itapetininga

Masculino Sub-21 – Itape-

va 3x2 Itapetininga
(Destaque no masculino: 

Júlio, mostrando muita técni-
ca, raça e liderança em qua-
dra)

Itapeva garante importantes vitórias 
na Liga Sorocabana de Voleibol

http://www.jornalitanews.com.br
https://primerevista.com.br/
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Difícil imaginar atual-
mente a vida sem as 
redes sociais. Porém, 

se forem usadas sem cautela, 
podem ser uma verdadeira 
arma nas mãos de alguns. 
Em entrevista ao Ita News, 
Capitão Maciel fala sobre os 
riscos das redes. 

Confira a entrevista: 
IN: Como o senhor anali-

sa a questão dos grupos que 
aliciam jovens a cometerem 
suicídio e automutilação?

Capitão Maciel: Essa é 
uma questão extremamente 
preocupante e triste. Os gru-
pos que atuam na internet, 
aliciando jovens para práti-
cas tão destrutivas, são uma 
ameaça real à saúde mental e 
ao bem-estar de nossos ado-
lescentes. Esses indivíduos se 
aproveitam da vulnerabilida-
de dos jovens, muitas vezes 
em momentos de angústia 

ou solidão, e criam um am-
biente que normaliza com-
portamentos prejudiciais.

Acredito que é fundamen-
tal que todos nós, como so-
ciedade, estejamos atentos 
a esse problema. Precisamos 
promover um diálogo aberto 
sobre saúde mental, enco-
rajando os jovens a falarem 
sobre suas emoções e desa-
fios sem medo de julgamento. 
Além disso, é essencial que os 
pais e educadores estejam in-
formados sobre esses grupos 
e saibam como identificar si-
nais de que um jovem pode 
estar em risco.

As plataformas digitais 
também têm uma responsa-
bilidade importante nesse 
contexto. Elas devem progra-
mar medidas mais rigorosas 
para monitorar e remover 
conteúdos prejudiciais, além 
de oferecer recursos de apoio 
aos usuários.

IN: Capitão Maciel, re-
centemente, temos visto um 
aumento nos crimes contra 
jovens que se conectam por 
meio das redes sociais. Qual 
é a sua visão sobre essa situa-
ção?

Capitão Maciel: Infeliz-
mente, as redes sociais têm 
se tornado um terreno fértil 
para criminosos que buscam 
explorar a vulnerabilidade 
dos jovens. Muitas vezes, es-
ses indivíduos se aproximam 
com intenções aparentemen-
te inocentes, mas logo come-
çam a ameaçar e chantagear 
os jovens, exigindo que eles 
enviem fotos ou informações 
pessoais. 

IN: Que tipo de ameaças 
os jovens estão enfrentando?

Capitão Maciel: Os jo-
vens podem ser ameaçados 
de várias formas. Há casos 
em que o criminoso diz que 
irá expor fotos íntimas ou 
conversas privadas se a víti-
ma não cumprir suas exigên-

cias. Essa pressão pode levar 
os jovens a se sentirem iso-
lados e sem opções, o que é 
extremamente preocupante.

IN: Como os jovens po-
dem se proteger contra essas 
armadilhas?

Capitão Maciel: A primei-
ra recomendação é sempre 
ter cautela ao interagir com 
pessoas desconhecidas onli-
ne. Aqui estão algumas dicas 
importantes:

1. Privacidade nas Redes 
Sociais: Mantenha suas con-
tas privadas e evite compar-
tilhar informações pessoais, 
como endereço, escola ou nú-
mero de telefone.

2. Desconfie de Contatos 
Estranhos: Se alguém que 
você não conhece começar 
a conversar e parecer exces-
sivamente interessado em 
você, fique atento. 

3. Não Envie Fotos Com-
prometedoras: Jamais envie 
fotos íntimas ou que possam 
ser usadas contra você.

4. Converse com Alguém 
de Confiança: Se você se 
sentir ameaçado ou chanta-
geado, procure um adulto de 
confiança ou um profissional 
para relatar a situação.

5. Denuncie: É fundamen-
tal denunciar as ameaças às 
autoridades competentes, 
como a polícia ou platafor-
mas de redes sociais, para 
que possam tomar as medi-
das necessárias.

IN: Qual é o papel da polí-
cia nesse contexto?

Capitão Maciel: Nossa 
função é proteger e orientar a 
comunidade. Estamos traba-
lhando constantemente jun-
to a Escolas como o PROERD 
que trabalho em um dos seus 
temas essa necessidade de 
atenção às interações em re-
des sociais. Também incen-
tivamos os pais a manterem 
um diálogo aberto com seus 
filhos sobre o uso da internet 
e as possíveis armadilhas.

IN: Para finalizar, qual 

mensagem você gostaria de 
deixar para os jovens?

Capitão Maciel: Quero 
que todos os jovens saibam 
que eles não estão sozinhos 
e que existem pessoas dis-
postas a ajudá-los. A internet 
pode ser um lugar maravilho-
so, mas também apresenta 
riscos. Fiquem alerta e lem-
brem-se: nunca é tarde para 
buscar ajuda.

Caso necessite de ajuda li-
gue 190, telefone de merecia 
da Polícia Militar e com certe-
za um de nossos atendentes 
lhe dará a atenção devida. 

Perigos escondidos por trás das redes sociais

Capitão PM Vilmar Duarte 
Maciel é oficial da Polícia Militar, 
Mestre em Ciências Policiais de 

Segurança e Ordem Pública, pelo 
Centro Autos Estudos da Polícia 

Militar do Estado de São Paulo 
(CAES), possui vários artigos 

científicos na área de segurança 
pública e com experiência em 

gestão de segurança pública, atu-
almente é Chefe da Seção de Po-
lícia Militar Judiciária e Disciplinar 

do 54º BPM/I em Itapeva/SP.

http://www.jornalitanews.com.br
https://wa.me/5515996723944


crédito de forma adequada e 
eficiente.

“O objetivo foi o de con-
tribuir para o crescimento 
dos negócios locais, além de 
orientar empreendedores 
na busca por financiamento 
para investir em inovação, 
tecnologia e outras melho-
rias para seus negócios, a 
fim de que conheçam todas 
as modalidades e condições 
disponíveis, ajudando-os a 
encontrar aquela que melhor 
se adaptasse ao seu modelo 
de negócio, sem comprome-
ter as suas finanças”, explica 

Fabrício.
Estiveram presentes tam-

bém ao evento, a diretora re-
gional de desenvolvimento 
econômico do estado de São 
Paulo, Cybele Cameron; Luiz 
Carlos Mariotto, gerente co-
mercial da CACB; Alan Sencia-
ti, presidente da Câmara de 
Capão Bonito; José Saito, se-
cretário de governo de Capão 
Bonito; João Carvalho, diretor 
da Secretaria de Indústria e 
Comércio de Capão Bonito e 
João Consorte, presidente da 
Associação Comercial de Ca-
pão Bonito.

Para o produtor rural, 
João Manoel Vieira, a jornada 
superou as suas expectativas 
e trouxe muitas informações 
desconhecidas. “O evento foi 
excepcional! Essa interação 
de empresas de crédito com 
nós produtores, tanto de 
agropecuária, como de de-
mais atividades é de muita 
valia. Conhecemos algumas 
linhas de crédito com juros 
baixos e carência interes-
santes. Muitos créditos que 
existem nós desconhecíamos 
e neste evento ficamos intei-
rados, agradeço ao Sebrae-SP 

por esta iniciativa, que muito 
nos ajudou”, comenta.

A empresária Adriele 
Gotler, que viajou mais de 60 
quilômetros para participar 
do evento, avalia como fan-
tástica a sua experiência e co-
nhecimento adquirido duran-
te a jornada. “Achei o evento 
fantástico e bem-organiza-
do. Vi que o Sebrae tem um 
cuidado muito grande com 
o empreendedor. Saí de uma 
outra cidade para chegar 
em Capão Bonito, trabalhei 
o dia inteiro e não esperava 
por uma recepção tão baca-
na. O que o Sebrae fez, ao 
reunir várias instituições 
financeiras em um só lugar 
não é para qualquer um. 
Estou me sentindo muito 
abraçada pelo Sebrae. Há 
um ano estou em Itapeva, 
vindo de Indaiatuba e em 
março abri uma empresa. 
Já fiz o Empretec e o Sebrae 
está me dando muitas opor-
tunidades de me aperfeiçoar 
como profissional e como 
pessoa”, enfatiza.

A empreendedora Ana Ko-
jima aprovou o evento e no 
dia seguinte fechou negócio 
com uma instituição bancá-
ria. “A rodada foi muito boa, 
tivemos opções de crédito 
de cada banco e, inclusive, já 
entramos em contato com 
uma instituição e fechamos 
o crédito com eles. Foi uma 
boa excelente iniciativa, o 
Sebrae-SP está de parabéns e 
nós agradecemos a oportuni-
dade”, conta.

(Via Sebrae SP)
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A Prefeitura de Itapeva, 
por meio da Secretaria Mu-
nicipal da Cultura e Turismo, 
realizará no dia 31 de maio, 
às 20h, nas dependências do 
Teatro de Bolso Terezinha Sil-
va, apresentação da Lira Ita-

pevense, em homenagem ao 
Dia das Mães.

Na ocasião, a corporação 
musical contará com a parti-
cipação especial do maestro 
Heliton Macedo. 

Lembrando que a comu-

nidade está convidada a par-
ticipar desta noite festiva que 
irá homenagear as mães ita-
pevenses, de forma totalmen-
te gratuita. O evento será em 
parceria com a Associação 
Comercial de Itapeva.

Lira Itapevense fará 
apresentação especial 
neste sábado, dia 31

O Sebrae-SP, em parce-
ria com a Associação 
Comercial de Capão 

Bonito, Prefeitura Municipal, 
Casa do Empreendedor, Coo-
perativa Agrícola (CACB) e 
instituições financeiras como 
Banco do Brasil, Banco do 
Povo, Bradesco, Caixa Econô-
mica Federal, Cresol, Desen-
volve SP e Sicredi, promoveu 
nesta terça-feira (27), a jor-
nada ‘Rodada de Crédito’ em 
Capão Bonito.

Logo na chegada, os par-
ticipantes foram recepcio-
nados e puderam degustar 
de um coffee break, cujo 
momento teve muito net-
working entre os empreende-
dores que buscavam informa-
ções para a melhoria de seus 
negócios.

O evento foi aberto ofi-
cialmente pelo presidente 
da Cooperativa Agrícola de 
Capão Bonito, Emílio Kengi, 
que deu as boas-vindas aos 
presentes e pôde enaltecer 
a iniciativa do Sebrae-SP em 
promover eventos como este, 
que têm como objetivo for-
talecer a cadeia produtiva e 
ajudar no desenvolvimento 
econômico do município, jus-
tificando o apoio e a parceria 
na cessão da sala de conven-
ções da CACB.

Na sequência, o gerente 
regional do Sebrae-SP, Wilson 
Borges, saudou aos mais de 
80 participantes e explicou 
o papel da instituição em 
oferecer auxílio, informação, 
conhecimento e prestação 
de serviços à classe empreen-
dedora, colocando o Sebrae 

à disposição para todos que 
necessitarem de apoio para 
fomentar ou começar os seus 
próprios negócios.

A programação contou 
com apresentações das ins-
tituições financeiras de suas 
linhas de crédito disponíveis 
para Microempreendedores 
Individuais (MEIs), Microem-
presas (MPEs) e Empresas de 
Pequeno Porte (EPPs), além 
de uma palestra ministrada 
pelo analista de negócios do 
Sebrae-SP, Fabrício de Paula, 
para auxiliar os empresários 
a escolherem e utilizarem o 

Empreendedores de Capão Bonito participam 
de rodada de crédito organizada pelo Sebrae-SP

Instituições apresentaram soluções financeiras estratégicas para impulsionar o 
crescimento dos negócios para quem necessita de capital

http://www.jornalitanews.com.br
https://www.cofesa.com.br/
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